

南中通信



令和6年7月1日(月) 第4号
発行者：大泉町立南中学校 柿沼和広
☎ 0276-62-2053 敬愛・克己・健康

～確かな学力・豊かな心・健やかな体をバランス良く育む学校をめざして～

【体育祭】

6月12日(水)に以下のことを〈ねらい〉とし、令和6年度体育祭を実施いたしました。当日は好天に恵まれ、たくさんの保護者や地域の方々の応援をいただき、無事に終了することができました。熱中症も心配しましたが、給水タイムの導入や生徒一人一人の自己管理により、熱中症で競技に参加できなかった生徒はいませんでした。

生徒たちは、競技に積極的に取り組み、とても盛り上がりました。特に、「綱引き」「長縄跳び」「全員リレー」では、どのクラスも「クラス一丸」となって、練習の成果を発揮しクラスの絆を深めることができました。また、競技はもちろんですが、係員としても自主的主体的に取り組める生徒が増え、実り多き一日となりました。

〈ねらい〉

- ・敬愛…集団の一員としての自覚を持ち、団結協力の心を養う。
- ・克己…自ら進んで体育祭に参加し、そこから得られた達成感を次への意欲につなげようとする態度を育成する。
- ・健康…練習や体育祭を通して、心身の健全な育成を図る。

【キャリア教育講演会】

7月8日(月)に「農業と福祉」をテーマにキャリア教育講演会を実施します。詳細は以下の通りです。

〈目的〉

農業の魅力や仕事のやりがい、福祉との関わり等についてお話を聞くことで、農業や食、福祉について理解を深めるとともに、働くことの意義について考える。

〈日時〉 令和6年7月8日(月) 6校時(14:05～14:55)

〈会場〉 大泉町立南中学校 体育館

〈講師〉 合同会社北小泉グリーンファーム 代表 三澤 淳一 氏

*保護者で参加を希望される場合は、南中教頭(62-2053)までご連絡ください。

～安全・安心で規律あるを学校をめざして～

先日、地域の方から「生徒の放課後の様子」について、情報を提供していただきました。内容は、「生徒が道路で野球をしているので以下のことを指導してほしい」というものでした。

- ・道路で野球をする(遊ぶ)のは危険である
- ・迷惑している人がいる
- ・自動車を傷つけたら大変である

早速、安全主任が翌日の朝の打ち合わせで全職員に伝え、情報を共有すると共に、各クラスの担任から全校生徒に指導しました。

情報をいただいたお陰で、道路で事故に遭ったり、自動車を傷つけたりした生徒はおらず、生徒の安全・安心を守ることができました。また、「善悪の判断」や「道路など公共の場の使い方」についても指導する良い機会となりました。

改めて地域の方々に見守られて、生徒の生活(命)を守ることができていると実感し、感謝しております。引き続き「学校での指導」「家庭での指導」「地域の方の見守り」で生徒の安全を確保して行ければと考えております。今後ともよろしくお願いたします。

～地域とともにある学校をめざして～

8月20日(火)に学校と地域の連携・協働イベントとして、「南中の図書室を大泉町の方に開放します!」を実施します。詳しくは、別添の「回覧チラシ」をご覧ください。

*申込み・問い合わせは、南中教頭(0276-62-2053)まで